



LA REUNIÓN EN SANTIAGO.

Alcalde solicita que los colegios de Algarrobo no se traspasen al Estado

Solicitó al ministerio que la comuna mantenga la administración de sus establecimientos, pese a que deben pasar al Slep Litoral en 2027.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantonio.cl

El alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González, planteó una serie de inquietudes al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, en un encuentro sostenido junto al presidente de la Asociación de Municipalidades de Chile, Gustavo Alessandri, y otros alcaldes integrantes de esa organización.

Entre los temas abordados estuvo el aumento de la violencia escolar, la falta de herramientas para enfrentarla, el deterioro de la infraestructura educacional y el rol que jugarán los municipios tras la puesta en marcha del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Litoral Central, programada para el 1 de enero de 2027.

“Queremos seguir administrando nuestros establecimientos educacionales, a sabiendas de que el 1 de enero de 2027, pasarán a ser parte del Estado”, manifestó el jefe comunal de Algarrobo. En esa fecha, los colegios públicos de la provincia de San Antonio, junto con los de Casablanca, quedarán bajo el alero del nuevo servicio descentralizado.

OTROS PROBLEMAS

El alcalde González agregó que “nos reunimos con el

ministro de Educación para tratar temas como el aumento de la violencia escolar y la falta de herramientas para frenarla, además del deterioro en la infraestructura de los establecimientos educacionales; tenemos que abordar estos temas en conjunto para evitar que situaciones como las que lamentablemente acontecen en el país sigan sucediendo”.

Además, expresó que, pese a que algunos municipios ya no tienen a su cargo la administración directa de la educación, “los alcaldes tenemos un compromiso ético y responsabilidad con toda la comunidad”.

En ese sentido, destacó la importancia de mantener una relación activa entre los municipios y las comunidades escolares.

“La participación de todas las comunidades escolares con el municipio son indispensables para abordar estos temas y otros, como el flagelo de la droga y la sana convivencia”, afirmó.

2027

está previsto que comience a funcionar el Servicio Local de Educación Pública Litoral.